



## Volcanes y Salares de Atacama

Isluga - Guallatire - Parinacota - San Pedro de Atacama

26 ABR - 12 MAY 2024 (17 días)

V3844



Tamaño del grupo: reducido (4 - 8 pax)

### Atacama, la región más seca del mundo.

El desierto de Atacama es la denominación genérica del árido territorio del Norte Grande de Chile, que se extiende desde el paralelo 26 a la frontera con Perú. Está formado por la plataforma litoral, la cordillera costera y las pampas y salares ubicados entre ésta y los Andes.

Un anticiclón permanentemente situado sobre el Trópico de Capricornio impide la llegada de aire húmedo del Pacífico y ocasiona este "desierto perfecto", donde algunas estaciones meteorológicas costeras no han registrado jamás ninguna precipitación, aridez que se va atenuando a medida que nos acercamos a la cordillera andina.

### De 0 a 6.000 m: del Pacífico a los Volcanes Andinos.

Quizás pueda creerse que una región así es por fuerza esencialmente monótona. Nada más alejado de la realidad; en ningún otro lugar del mundo podremos vivir la experiencia de pasar del nivel del mar a más de 6.000 m en apenas 150 km lineales, y es fácil imaginarse la variedad de paisajes y la espectacularidad de esta transición, donde a cada paso nos encontraremos con impresionantes monumentos arqueológicos como los geoglifos en las yermas laderas de los cerros, oasis de tamarugos (árbol leguminoso que hunde sus raíces hasta encontrar el agua subterránea), salares de un blanco inmaculado, profundas quebradas (barrancos), termas naturales, etc

El altiplano andino es una estepa a 4.000 m de altitud media, salpicada de pueblos aymaras, rebaños de alpacas, salares y volcanes de cinco a seis mil metros de altitud. Los primeros están desprovistos de nieve, y en esta categoría ascenderemos el Volcán Isluga (5.350 m) y el Tapicagüa (5.318 m) como preparación y aclimatación para nuestra ascensión al Guallatire.

### Ascensión al Volcán Guallatire y los Volcanes gemelos Payachatas

Entre los volcanes de seis mil metros, el más asequible es el Guallatire (6.063 m), que además es el único volcán de la zona que presenta cierta actividad, consistente en fumarolas. Es un "nevado", es decir, que presenta nieve en su parte cimera, por lo que su ascensión requiere el uso de crampones a nivel básico (acompañados de bastones de trekking).

Tras el Guallatire, nuestra siguiente parada será para admirar y conocer el entorno del lago Chungará y los volcanes gemelos Payachatas, en el que destaca sobretudo el Parinacota (6.320 m) con su forma de perfecto cono truncado.

### Los salares

En el transcurso de nuestro viaje podremos admirar los desconocidos y remotos salares de Coipasa y Surire, pero lógicamente no puede faltar también la visita del salar de San Pedro de Atacama, un buen lugar para pasar los últimos días realizando un descanso activo tras las jornadas de montaña precedentes. En San Pedro podremos visitar las Montañas de la Luna que bordean el famoso salar, disfrutar de las termas y Géiseres del Tatío, etc.

### **Aclimatación y grado de exigencia**

El programa de viaje se ha diseñado de forma que se pueda conseguir una óptima aclimatación a la altura, pues es este factor el que va a condicionar de forma muy relevante nuestro rendimiento físico. Conseguida la aclimatación, las rutas se corresponden a un nivel medio de exigencia física. En cuanto a la dificultad técnica, solo la ascensión al Guallatire requiere uso básico de piolety crampones, acompañados de bastones de trekking. Por otra parte, hay que indicar que todo viaje en el altiplano tiene una dosis importante de aventura y requiere colaboración y buena disposición de todos los participantes; no todo es previsible ni se puede acotar en un programa de viaje cerrado.

## **PROGRAMA**

### **26 ABRIL 2024**

**Vuelo a Santiago de Chile.**

### **27 ABRIL 2024**

**Vuelo a Iquique. Tarde libre en Iquique.**

A nuestra llegada al aeropuerto de Iquique recogeremos los vehículos todo terreno que nos servirán de transporte durante los próximos 15 días. Traslado al Hotel en el centro de Iquique, donde pernoctaremos.

### **28 ABRIL 2024**

**Viaje a las Termas de Chusmiza (3.350 m).**

Tras el desayuno partiremos al encuentro de la carretera panamericana que recorreremos unos 80 km al norte hasta Huara, donde comienza el llamado Camino Internacional que pasa a Bolivia, en dirección este. En apenas 80 km ascenderemos casi 3.500 m de desnivel y nos detendremos en al menos dos puntos de interés, el geoglifo "Gigante de Atacama" (la figura antropomórfica más grande del mundo realizada en tiempos pre-incaicos) y la quebrada de Tarapacá, pueblo en el que se libró una cruenta batalla durante la Guerra del Pacífico (1879-1880) y que está en parte en ruinas debido a un terremoto acaecido en 2005. Alojamiento en cabañas al lado de las termas de Chusmiza en las que manan cristalinas aguas a 42,6 °C, temperatura más que suficiente para darse un baño.

### **29 ABRIL 2024**

**Traslado a Colchane (3.800 m). Las Termas de Ancuaque y la Pampa Pacollo.**

Camino de Colchane, nos desviaremos ligeramente de la ruta principal en dirección al Cerro Cariquima, un volcán aislado normalmente sin nieve, que destaca sobre toda la región delante de los nevados Sillajuhay y Chuncaroni, ya en la frontera con Bolivia. Tras la ruta continuaremos viaje a Colchane (3.800 m), donde nos alojaremos las próximas cuatro noches.

## **RUTAS**

**Las Termas de Ancuaque y la Pampa Pacollo Distancia: 12 km, Subida 240 m, Bajada 240 m**

Ruta sin mayores pretensiones que la de ir aclimatando, partiendo de las Termas de Ancuaque (3.900 m) y elevándonos sobre la pampa Pacollo hasta los 4.050 m hasta regresar al mismo punto por otra quebrada. El agua

de las termas mana tibia, y su temperatura quizás no sea suficiente para darse un baño en esta época otoñal.

## 30 ABRIL 2024

### **Parque Nacional del Volcán Isluga: Géiseres de Puchuldiza y Cerro Condoriri.**

Penetrando en el PN del Volcán Isluga nos desplazamos a visitar unos desconocidos géiseres, apenas visitados. Se trata del campo geotérmico de Puchuldiza a 4.200 m de altitud. En ebullición constante, es el segundo de sudamérica en tamaño después del Tatio y tiene cinco géiseres, dos de los cuales manan todo el día. También hay piscinas termales de hasta 85°C, así que conviene tener cuidado.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### **Géiseres de Puchuldiza**

El Geiser de Puchuldiza es un campo geotérmico donde pueden apreciar además hermosas montañas de hielo que se ven formadas por los chorros de agua que emergen constantemente del lugar. Es impresionante además observar el espectáculo que se forma entre el sexto y noveno mes del año cuando la bajada de las temperaturas permite la formación de impresionantes icebergs.

## RUTAS

### **El Géiser de Puchuldiza y el Cerro Condoriri Distancia: 13 km, Subida 600 m, Bajada 600 m**

Muy próximo al campo geotérmico de Puchuldiza se encuentra el Cerro Condoriri, de 4.890 m, máxima elevación de toda la cadena montañosa que rodea el campo geotérmico. Recoremos buena parte de esta orla montañosa, sin superar los 4.650 m.

## 01 MAYO 2024

### **Los cactus gigantes de Sierra Yarina y el Salar de Coipasa.**

Tomamos rumbo sur desde Colchane hasta el pueblo de Cariquima, donde giramos a la izquierda camino de la frontera boliviana. A pocos km del cruce iniciaremos una ruta a pie por la Sierra Yarina. Aquí se concentran los más importantes y hermosos bosques de cactus gigantes (*Echinopsis atacamensis*), con ejemplares de hasta 10 m de altura.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### **Salar de Coipasa**

El salar de Coipasa es el segundo salar más grande de Bolivia después del salar de Uyuni y rodea enteramente al lago homónimo. Las rocas que rodean al salar son principalmente volcánicas. Además durante la visita se puede apreciar la flora cactácea del lugar junto a paisajes de singular belleza, tanto en época seca como de lluvias.

## RUTAS

### **Los cactus gigantes de Sierra Yarina Distancia: 11 km, Subida 635 m, Bajada 635 m**

Ascenso al Cerro Pacocollo, de 4.350 m, para disfrutar de unas bellas panorámicas del altiplano boliviano, del volcán Isluga con su fumarola y del impresionante salar de Coipasa, donde desaguan los ríos Arabilla y Cariquima.

## 02 MAYO 2024

### **Ascensión al Volcán Isluga (5.354 m). Baño en las termas de Enquelga.**

Primera ascensión de nuestro viaje. Se trata de un volcán de altura "modesta", con pequeña presencia de fumarolas, que da nombre al Parque Nacional. Nos desplazaremos hasta el pueblo de Enquelga (3.850 m), aldea de famosos tejedores y donde se encuentra la oficina del Guardaparques, que podremos visitar, y nos acercaremos lo máximo posible a las faldas del volcán con nuestros vehículos (aprox. a 4.100 m). Tras la ascensión podremos darnos un baño en las termas de Enquelga.

## RUTAS

### **Ascensión al Volcán Isluga (5.350 m) Distancia: 14 km, Subida 1285 m, Bajada 1285 m**

Ascensión que no presenta ninguna dificultad salvo las derivadas de la gran altitud y en la que aprenderemos a llevar un ritmo pausado y regular que ayude a nuestro organismo a acostumbrarse a la escasez de oxígeno. El descenso es muy rápido y divertido por las arenas volcánicas.

## **03 MAYO 2024**

### **Salar de Surire. Viaje a Putre (3.530 m).**

Tras cuatro noches en Colchane, retomamos nuestro periplo por el altiplano, ahora con rumbo totalmente norte, hacia nuestro soñado Guallatire. De camino pasaremos por el hermoso salar de Surire, declarado Monumento Nacional. En sus lagunas podremos observar las parinas (flamencos rosas) y tomar un baño en las termas de Polloquere, situadas junto al salar. Pernocta en Putre, localidad situada a 75 km de Guallatire y que es la única con oferta de alojamiento en la región.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### **Salar de Surire**

El monumento natural Salar de Surire es un área silvestre protegida que caracteriza por poseer un gran número de lagunas someras de tamaño variable y solo dos ríos de modesto caudal afluentes al salar: el río Surire y el río Blanco. El salar, por su extensa superficie, presenta una gran majestuosidad. Sus depósitos salinos le imprimen un intenso color blanco que lo hace contrastar fuertemente con el azul de sus lagunas de aguas. El relieve corresponde casi en su totalidad al salar, destacando el cerro Oquealla en el centro de éste, con una altura de 4.322 m.

## **04 MAYO 2024**

### **Las lagunas de Cocotani y el volcán Parinacota.**

El sistema lacustre Cocotani-Chungará (4.500 m), uno de los más altos del mundo, da origen por filtraciones subterráneas al río Lauca, del que toma el nombre este Parque Nacional al que también pertenece el volcán Guallatire. El entorno de estos lagos, con la majestuosa presencia del volcán Parinacota, es un delicado ecosistema (con abundante presencia de aves acuáticas) declarado Reserva de la Biosfera, y también con justicia, una de las postales más bellas de Chile, superando a paisajes patagónicos mucho más afamados. Realizaremos una suave ruta por la laguna Cocotani, con cuatro miradores donde se puede observar la aldea de Parinacota, bosquetes de queñoa, bofedales con camélidos y el campo de lava de Cocotani. Pernocta en Putre.

## RUTAS

### **Cerro Tapicagua (5.318 m) Distancia: 7 km, Subida 380 m, Bajada 380 m**

Una pista construida para una explotación minera hoy abandonada y que normalmente está en buen estado permite el acceso hasta la respetable cota de 5.000 m, punto donde empezaremos a ascender hacia el cordón situado al norte de la cima del Guallatire, llamado Cerro Tapicagua. Este pequeño cerro permite una excelente visión hacia el sur del domo nevado del Guallatire, hacia el este, ya en Bolivia, del vecino e impresionantes volcán Acotango, y algo más lejos, hacia el norte, de los volcanes Parinacota y Pomerape.

## **05 MAYO 2024**

### **Traslado al Campo Base del Guallatire y montaje del campamento.**

Sobre las 11:30 h cargaremos las tiendas y el material necesario para la ascensión y tras almorzar en Putre, a las 14 h nos trasladaremos al Campo Base del Guallatire (5.200 m), lugar al que se puede llegar en vehículo. Por la tarde montaremos las tiendas, cenaremos una sopa caliente y nos acostaremos pronto, pues a las 04:00 debemos comenzar el ascenso a la cumbre.

## RUTAS

### **Ascensión al Volcán Guallatire (6.063 m) Distancia: 9 km, Subida 875 m, Bajada 875 m**

La primera parte de la ascensión, hasta el domo nevado situado a 5.700 m, se desarrolla sin luz durante las tres primeras horas, en un terreno que por momentos es algo penoso debido a la presencia de bloques sueltos. Una vez alcanzado el domo la ascensión cambia radicalmente; el sol ya estará calentando un poco nuestros cuerpos y con los crampones y el piolet puestos ya sólo debemos preocuparnos de superar los 400 m que nos restan a la cima. Debido a la altura, cada paso nos parecerá un triunfo, pero si llegados a este punto hemos logrado una buena aclimatación, con paciencia y tesón estaremos arriba en apenas un par de horas de más, disfrutando de la visión de sus fumarolas (no tanto de su olor a azufre), la panorámica de los volcanes vecinos (Acotango, otro seis mil) y sobre todo, de la euforia que sólo conquistar una montaña de 6.000 m puede ofrecer.

## **06 MAYO 2024**

### **Ascensión al Volcán Guallatire (6.040 m). Viaje a Arica.**

Nos levantaremos de madrugada (en torno a las 3 AM) para recomenzar la ascensión a las 04:00. Tras la ascensión, si diera tiempo, nos detendremos de nuevo en las termas de Churiguaya a comer, descansar y darnos un baño. Posteriormente seguiremos viaje a Putre, donde nos despediremos de los guías locales, y continuaremos a Arica, donde pernoctaremos a nivel del mar y podremos tener un merecido descanso tras la larga jornada. Alojamiento en Hotel en Arica.

## RUTAS

### **Laguna de Cocotani y volcán Parinacota Distancia: 11 km, Subida 160 m, Bajada 160 m**

Preciosa caminata sin apenas desnivel que nos lleva a la Laguna de Cocotani, un precioso sistema lacustre a los pies del volcán Parinacota.

## **07 MAYO 2024**

### **Día de descanso en el Pacífico.**

Tras diez días en el altiplano en los que hemos estado sometidos a los rigores de la altura vamos a agradecer este día de descanso en el que podremos darnos una borrachera de oxígeno y un baño en el Pacífico. Alojamiento en Hotel en Arica.

## **08 MAYO 2024**

### **Viaje por carretera a San Pedro de Atacama. El Valle de la Muerte.**

La ausencia de vuelos directos Arica – Calama aconseja hacer este viaje por carretera. No le falta interés, sin embargo, a este periplo de unos 700 km por la carretera Panamericana que haremos sin prisas. Por la tarde nos acercaremos al mirador sobre el Valle de la Muerte, donde podremos hacer una pequeña ruta tras el largo viaje desde Arica. Alojamiento en San Pedro de Atacama durante las dos próximas noches.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### **Valle de la Muerte**

Valle de La Muerte, también conocido como valle de Marte, está en medio de la Cordillera de la Sal, a tan solo 2 kilómetros de San Pedro de Atacama. Su nombre se debe a que antiguamente, quien osaba cruzar este valle moría en el intento. Prueba de esto son los restos de huesos de animales o de personas que se pueden hallar en el lugar, además de trozos de yeso naturales que muchas veces son confundidos con estos vestigios. Se caracteriza por poseer extrañas formaciones geomórficas y topográficas donde abundan rocosas esculturas naturales y dunas de arena. Este lugar además es un claro ejemplo de lo árido que puede ser el desierto de Atacama, pues aquí no crece ningún tipo de planta o insecto.

## 09 MAYO 2024

### **Excursión al Valle de la Luna y el Salar de Atacama.**

Estamos en la región de San Pedro de Atacama, considerada la capital arqueológica de Chile, título al que habría que añadir el de capital geológica, tal es el interés que tiene para entendidos, y también para profanos, el desgarrador y bello paisaje de la zona, pleno de singularidades geológicas. Por la mañana nos desplazaremos a ver el cercano salar de Atacama y el interesante centro de interpretación de la reserva natural (tasas de entrada no incluidas) Tras almorzar en San Pedro, realizaremos un itinerario imprescindible: las seductoras montañas del valle de la Luna, pertenecientes a la Cordillera de la Sal y formadas por estratos unos caprichosos estratos verticales que surgen de la depresión como flechas hacia el cielo (tasa de entrada no incluida).

### VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

#### **Salar de Atacama**

El Salar de Atacama es el depósito salino más grande de Chile cuya superficie, blanca y rugosa, oculta a simple vista un gran lago salobre. Su tamaño es de 300.000 kilómetros cuadrados y puede ser apreciado en su totalidad gracias a que el aire está completamente seco. Sin embargo, esta grandiosa visibilidad distorsiona la apreciación de las distancias.

### RUTAS

#### **El valle de la Luna Distancia: 10 km, Subida 275 m, Bajada 275 m**

Un atrevido y aventurero recorrido por las sugerentes formas del Valle de la Luna, en las Montañas de la Sal.

## 10 MAYO 2024

### **Excursión a las Termas y Géiseres del Tatío. Traslado a Calama.**

La incomodidad de los 100 km de áspero camino hacia el norte merece absolutamente la pena. Este campo geotérmico, vinculado al volcán Tatío, cuenta con más de 70 fumarolas y 60 pozas de agua hirviente con los bordes blancos producto de la cristalización de las sales minerales. Aquí hay que tener precaución y no salirse de los senderos señalizados, a riesgo de graves quemaduras, pero en las inmediaciones del campo, hay pozas calientes donde es posible bañarse. ¡Y van ya muchos baños térmicos en este viaje que podríamos calificar de trekking termal! Tras la visita nos trasladaremos a la ciudad minera de Calama donde pernoctaremos.

### VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

#### **Géiseres del Tatio**

En la aridez del interior de la segunda región el vapor que emana de los Geysers del Tatio por el contacto de magma volcánico con un frío río subterráneo, pueden alcanzar hasta 7 metros de altura. Localizados a 4320 metros por sobre el nivel del mar, Geysers del Tatio alcanzan temperaturas de 85° C y proporcionan al turista un peculiar espectáculo en medio del desierto.

## 11 MAYO 2024

**Vuelo de regreso.**

## 12 MAYO 2024

**Llegada del vuelo de regreso.**

## INFORMACIÓN

**Precio sin vuelo:** 2.345 €

### **Alojamientos:**

[Hotel El Camino](#) en Iquique

[Cabañas Chusmiza](#)

[Hostal Inka Thaki](#) en Colchane

[Hotel Las Vicuñas](#) en Putre

Campamento base para la ascensión al Guallatire

[Hotel \\*\\*\\*\\* Panamericana](#) en Arica

[Hostal Desert](#) en San Pedro de Atacama

[Hostal S & R](#) en Calama

Habitaciones dobles. Suplemento individual: + 325 €

### **Comidas:**

Desayuno incluido

### **Transporte:**

Furgoneta

### **Otros Servicios:**

Guías locales para el ascenso al volcán Guallatire.

Tiendas y colchonetas para el campamento en el campo base del Guallatire.

### **Observaciones:**

Para la ascensión al volcán Guallatire es necesario **el uso básico de piolet y crampones** (pueden alquilarse en Geographica).

## **GUÍAS PREVISTOS**

David Asensio

## **OPCIONES DE VUELOS**

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Iquique. Las mejores opciones son las siguientes:

**Vuelo desde Madrid. 1.185,00 € a 20/03/2024** Tasa de compra: 30,00 €

#### **Ida**

Iberia IB6827 | 26/04/2024 23:55 MAD Madrid -- 27/04/2024 05:50 GRU Sao Paulo

LATAM LA8129 | 27/04/2024 08:35 GRU Sao Paulo -- 27/04/2024 11:54 SCL Santiago de Chile

LATAM LA178 | 27/04/2024 15:17 SCL Santiago de Chile -- 27/04/2024 17:42 IQQ Iquique

## Vuelta

Jet Smart JA0031 | 11/05/2024 15:22 CJC Calama -- 11/05/2024 17:26 SCL Santiago de Chile  
Iberia IB6832 | 11/05/2024 22:20 SCL Santiago de Chile -- 12/05/2024 17:00 MAD Madrid

**Vuelo de Jose Antonio Vuelo de regreso de Pedro y Estefania. 1.275,00 € a 08/04/2024** Tasa de compra: 30,00 €

## Ida

Iberia IB6587 | 26/04/2024 16:40 MAD Madrid -- 26/04/2024 20:10 BOG Bogotá  
LATAM LA0577 | 26/04/2024 23:05 BOG Bogotá -- 27/04/2024 05:55 SCL Santiago de Chile  
LATAM LA0174 | 27/04/2024 11:06 SCL Santiago de Chile -- 27/04/2024 13:31 IQQ Iquique

## Vuelta

Jet Smart JA0031 | 11/05/2024 15:22 CJC Calama -- 11/05/2024 17:26 SCL Santiago de Chile  
Iberia IB2606 | 11/05/2024 21:15 SCL Santiago de Chile -- 12/05/2024 16:50 BCN Barcelona  
Iberia IB3031 | 12/05/2024 18:05 BCN Barcelona -- 12/05/2024 19:30 MAD Madrid

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

## SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlos en el aeropuerto.  
En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.  
Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

## EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría  
Guías de Geographica

## **EL PRECIO NO INCLUYE**

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta  
Bebidas no incluidas en los menús concertados  
Cualquier otro concepto no incluido expresamente

## **DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR**

Pasaporte en vigor

## **MATERIAL**

Pantalones de trekking (ligeros y más abrigados)  
Camisetas transpirables de manga corta larga  
Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)  
Chaqueta de plumas o similar  
Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)  
Botas cramponables  
Gorro y guantes abrigados  
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta  
Cubre-mochila impermeable  
Guetres (polainas para la nieve)  
Piolet (mejor largo)  
Saco de dormir de invierno  
Crampones  
Bastones telescópicos  
Protección solar y gafas de sol  
Ropa y calzado cómodo de viaje  
Bolsa de viaje impermeable

## **SEGURO INCLUIDO**

El precio base del viaje no incluye ningún seguro.

## **SEGUROS OPCIONALES**

Para este destino es obligatorio contar con un seguro de viaje. Si no lo tienes puedes añadir a tu reserva el que ofrecemos a continuación, que se puede complementar opcionalmente con cobertura de anulación.

### **SEGURO DE VIAJE IRIS GLOBAL**

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.  
Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

### **Ejemplos de coberturas y límites**

Gastos médicos por enfermedad o accidente: **hasta 30.000 euros**

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

## **En caso de necesitar asistencia**

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de **Iris Global: 915724343**

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

Ten en cuenta que los pagos de seguros deben hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

## **SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL**

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €** de capital máximo asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 h en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que los pagos de seguros deben hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

[Ver causas de anulación.](#)

## **CONDICIONES**

### **CONDICIONES DE PAGO**

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 351,75 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 06/04/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

### **BILLETES DE AVIÓN**

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

## CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

### 1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

### 2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 07/04/2024 a 16/04/2024: Gastos de cancelación de 850,06 €
- De 17/04/2024 a 21/04/2024: Gastos de cancelación de 1.348,38 €
- De 22/04/2024 a 24/04/2024: Gastos de cancelación de 1.846,69 €
- De 25/04/2024 a 26/04/2024: Gastos de cancelación de 2.345,00 €

### 3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

## DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

## VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

## FORMAS DE PAGO

### CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

### POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

## DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.

